

Elaboración de materiales curriculares de educación afectivo - sexual

IES Leandro Fernández de Moratín,

Pastrana (Guadalajara) Tfno: 949. 37 00 41

Coordinadora: Marta Isabel Merino Olea

Material para alumnos

El centro se encuentra en un entorno socio-cultura de carácter rural. Los alumnos presentan una formación baja en aspectos relacionados con la Educación Afectivo-Sexual. Por ello los profesores que forman el Grupo de Trabajo vieron la posibilidad de realizar un trabajo en el que se preparara un material relacionado con este tema dirigido a los alumnos.

Entre los objetivos, destaca el de crear un programa funcional que a través de una forma sencilla y concreta transmita la información necesaria del tema. Además, la elaboración del material se realizará utilizando las Nuevas Tecnologías. Para alcanzar estos objetivos, se están trabajando un contenido de información general; la formación para la igualdad entre sexos; las relaciones afectivo-sexuales (en la familia, en la sociedad y de pareja); el conocimiento y prevención de enfermedades de transmisión sexual; y los métodos anticonceptivos.

Se ha revisado mucha bibliografía relacionada con el tema de la Educación Afectivo-sexual. Para la elaboración del material se están utilizando medios informáticos.

Para el desarrollo del proyecto no se ha precisado la formación de los participantes del Grupo de Trabajo en ningún campo.

El grupo de trabajo está formado por diez personas que trabajan en un único grupo. Se reúnen semanalmente los martes durante tres horas.

Hasta ahora se ha revisado diversa documentación, se han seleccionado materiales y se está elaborando el material utilizando las Nuevas Tecnologías.

Conclusiones:

Se está elaborando la documentación final utilizando los medios informáticos.

El material que se está elaborando tiene una aplicación inmediata en el aula, esta aplicación no ha podido hacer puesto que el material no está terminado.

Hasta ahora el trabajo realizado por el grupo se ha desarrollado según lo planificado, la valoración es positiva, puesto que el grupo está aprendiendo a trabajar cooperativamente y además amplía sus conocimientos sobre el tema de la Educación afectivo-sexual.

Los materiales que se están elaborando, están sobre soporte informático. Se trata de un material en el que se busca la motivación del alumnado utilizando técnicas recursos informáticos.